

Termine

30.5.	18:00	Saal	Die Nacht mit dem Steinway
1.-5.6.		Bürgerhaus	Woche der offenen Tür
5.6.		Ballhaus Watzke	Tänze auf der Schwelle zwischen Orient u. Okzident
4.-7.6.		Bruchsal	Akkordeon-Musik-Festival
14.6.		Bürgerhaus	Bannewitzer Sommerfest der Künste
	10:00	Naturbühne	Kleine Leute musizieren
	10:00-16:00	Kunstkeller	Angebote zum Töpfern
	12.30	Naturbühne	Streich- und Blasorchester
	14:00	Naturbühne	Tanzprogramm „Eine bunte Welt“
	15:00	Saal	Festkonzert MTK
	16:00	Naturbühne	Premiere Musical „Sound of Love“
	17:00	vorm Bürgerhaus	MTK-Ensemble
	18:00	Naturbühne	Jazz-Rock-Pop
13.-21.6.		bundesweit	Deutscher Musikschultag
19.-21.6.		Schmiedeberg	Probenlager Gitarrenensemble
20.6.		Tanzsaal	Sängerworkshop
21.6.	11:00	Schmiedeberg	Abschlusskonzert Gitarrenensemble
22.6.	17:00	HSKD	Abschlusskonzert Gitarrenensemble
23.6.	17-18:30	Tanzsaal	Klassenmusizierstunde Schammer
3.7.	18:00	Ratssaal	Klassenmusizierstunde Richter
4.7.	ab 9:00	Bürgerhaus	Kammermusikfest
5.7.	15:30	Kirche Hainsberg	Sommerkonzert MFE-/Flötenkinder
5.7.	18:00	Kulturhaus Freital	Musical „Sound of Love“
6.7.	10:00	Kulturhaus Freital	Musical als Schülerkonzert 6.7.
	18:00	Ratssaal	Klassenmusizierstunde Richter
7.7.		Bürgerhaus	Streichertag
8.7.	18:00	Possendorf	Musizierstd. Lang/Födisch/Richter
9.7.	18:00	Ratssaal	Klassenmusizierstunde Güntner
13.7.-21.8.2015 Sommerferien			
9.-15.8.		Frauenstein	21. Kindermusikwoche
4.-6.9.2015		Pirna-Sonnenstein	Open-Air Festival Elbsommer
6.9.		Open-Air-Bühne	Programm der Musikschulen
29.-1.11.15		Konzertreise zur Partnermusikschule in St. Georgen/Österreich	

Informationen

für Schüler, Eltern und Vereinsmitglieder

Mai 2015



Kontakt MTK:

August-Bebel-Str. 1, 01728 Bannewitz, Tel. 0351/4046200, Fax: 0351/4046202
 E-mail: mu-ta-ku.bannewitz@web.de Internet: www.musik-tanz-kunstschule.de
 Verantwortlich f. d. Inhalt: Irmela Werner, Redaktionsschluss: 28.5.2015

Wir laden ein zum Bannewitzer Sommerfest der Künste am Sonntag, 14.6.2015

Wettbewerbserfolge unserer Schüler

Ergebnisse der MTK-Schüler beim Landeswettbewerb „Jugend musiziert“:

Emily Kleeschätzky, Gesang, (Klasse Maria Fink-Poyiadji) und Emanuel Lessing, Klavier, (Klasse Daniel Heyne) 22 Punkte 2. Preis



Musicalprojekt „The Sound of Love“

Wir bereiten auch in diesem Jahr wieder ein neues Musicalprojekt vor. Dieses Gemeinschaftsprojekt vereint verschiedene künstlerische MTK-Ensembles und bezieht über das vom Bund geförderte Projekt „Bündnis für Bildung - Kultur macht stark“ auch Schüler der Grundschule Bannewitz mit ein.

Nachdem bis März die Proben in den einzelnen Ensembles stattfanden, folgte ein gemeinsames Probenwochenende vom 27.-29.3.2015 im Martin-Luther-King-Haus Schmiedeberg. Regisseurin und Gesangslehrerin Maria Poyiadji-Fink und die Leiter der Ensembles probten zunächst getrennt, um am Sonnabend in der ersten Gesamtprobe

alles zusammenzuführen. Die Probenbedingungen waren wirklich optimal. Neben dem großen modernen Saal im Neubau des Objektes konnten auch kleinere Tagungsräume für Registerproben genutzt werden.

Der Sonntag brachte die erste Durchlaufprobe mit allen Akteuren. Die jungen



Künstler erhielten erstmals eine Vorstellung vom Aufbau und Gesamt Ablauf der verschiedenen Szenen sowie des ganzen Musicals. Alle waren optimistisch und freudig bei der doch anstrengenden Arbeit. In der Woche vorm Bannewitzer Sommerfest folgt nun der zweite Probenkomplex, damit am 14.6. um 16 Uhr die Premiere auf der Naturbühne am Bürgerhaus stattfinden kann. Weitere Aufführungen folgen am 5. und 6.7.2015 im Kulturhaus Freital.



Sängerserenade im Festsaal Schloss Nöthnitz



Wunderschöne Stimmen erklangen am 25.4.2015 im Festsaal von Schloss Nöthnitz. Die zahlreichen Besucher dankten Kerstin Doelle und ihrer Sängerklasse sowie den Korrepetitoren Jana Köbsch, Nuri Ruheibany und Dietrich Clauß für ein stimmungsvolles Konzert. Es kam der Wunsch nach Wiederholung in diesem edlen Ambiente auf.

Die Nacht für den Steinway – 10 Jahre Steinway in Bannewitz

Dieser spektakuläre Abend findet am 30.5.2015 ab 18 Uhr im Tanzsaal Bürgerhaus Bannewitz statt. Neben den besten Klavierschülerinnen unserer Schule wird der Pianist Daniel Heyne spielen. Höhepunkt wird auch der Beitrag von unseren Begabenschülern Emanuel Lessing und Paula Klein sein, die gemeinsam mit ihrem Lehrer an zwei Flügeln musizieren, u.a. das 1. Klavierkonzert von Beethoven und die berühmte Rhapsodie in Blue von George Gershwin. Karten zu 12 € (ermäßigt 10 €) gibt es im Vorverkauf im MTK-Büro (0351/4046200), Restkarten an der Abendkasse.

Wie kam es überhaupt zu dieser Konzertreihe und einem Steinwayflügel?

Nach der Gründung der Musik-, Tanz- und Kunstschule Bannewitz begann 2001 ein schwieriger Unterrichtsstart mit nur wenigen Instrumenten. Steigende Schülerzahlen brachten ständig Schwierigkeiten, den Klavierunterricht sowie Korrepetition und Kammermusik trotz Nutzung von Flügeln und Klavieren in mehreren Schulen und Außenstellen abzusichern. Als die Gemeinde einen größeren Saal im Bürgerhaus in Aussicht stellte, richtete man das Augenmerk auf einen Flügel. Es sollte ein qualitativ hochwertiges Instrument sein, um den Qualitäts- und Leistungsansprüchen von Schülern und Publikum zu genügen und dies auch langfristig zu sichern. Mit Hilfe der Flügelwerbetafel im Foyer des Bürgerhauses konnten viele Spender und Sponsoren gewonnen werden. Die festliche Einweihung des neuen Flügels fand am 5.6.2005 statt. Einige der besten Klavierschüler, zwei Klavier-Lehrer und Prof. Winfried Apel ließen das wertvolle Instrument zum ersten Mal in der Öffentlichkeit erklingen. Danach wurde der Flügel nicht nur für Musizierstunden der Musikschule genutzt. Die Verantwortlichen wollten Musikschülern die Gelegenheit geben, anspruchsvolle Klaviermusik zu erleben und entwickelten die Konzertreihe mit der „Nacht für den Steinway“. Der Flügel braucht auch weiterhin finanzielle Unterstützung, denn um die Qualität zu erhalten, muss er regelmäßig gepflegt, gestimmt und intoniert werden. Es gibt auf der Flügelwerbetafel noch freie Flügeltasten und Werbefläche für Spender!



Kammermusikfest ermöglicht auch Klavierschülern gemeinsames Musizieren

Wir wollen auch unseren Klavierschülern Möglichkeiten bieten, mit anderen Instrumenten gemeinsam zu musizieren. Zunächst werden die Klavierschüler im regulären Unterricht darauf vorbereitet. Später proben sie gemeinsam mit den Partnerschülern. Der Vorteil für die Schüler: Der Unterricht kann bei Klavier- und Instrumentallehrer stattfinden, ohne zusätzliche Kosten. Am Sonnabend, dem 4.7.2015, findet dann das **Kammermusikfest** anstelle des Unterrichts in der letzten Schulwoche statt. Es entstehen dadurch keine zusätzlichen Kosten für die Eltern!



Streichertag am 7.7.2015

Der Streichertag am Dienstag in der letzten Schulwoche (statt des Unterrichts) ist schon eine schöne Tradition geworden. Auch dieses Jahr sind alle Streicherschüler wieder herzlich ins Bürgerhaus eingeladen, das Schuljahr gemeinsam abzuschließen. Wir wollen uns austauschen, gemeinsam musizieren und Musik erleben, lachen, lernen und staunen, Pläne schmieden und Spannendes und Neues kennen lernen. Bist du auch dabei?

